

第70回生学年通信 道するべ

平成29年12月8日

明石市立二見中学校
第3学年 第178号

いじめ撲滅の取り組み 今年も3年間の集大成。 良いところ探しのツリー完成!! 1組~4組

1年生では「いじめしない宣言」、2年生では「互いに思いやり、認め合う黄色学年」という学年スローガンを採択して「いいところ見つけの木」をつくり、学級・学年としていじめに向き合い、いじめをなくすためにはどうしたらよいかを考えました。今年も、1・2年生で取り組んできた「いじめ撲滅運動」の集大成の年です。そこで、学級・学年という集団から集団を構成している個々に目を向け、個人としていじめとどう向き合い、どうなくしていくのかを考えました。お互いを認め合う「良い所見つけカード」をつくり、それを貼ってクリスマスツリーをつくるという形で、いじめ撲滅の取り組みの締めになっています。写真では小さくてよく見えませんが、みんなカードいっぱいメッセージを書いています。



各クラスの個性が光ります。(学級委員長の個性と言ったほうがいいかな?) 配色やツリーの形が、微妙に違いますよね。同じことをしてもこんな風に違ったものになるんだなと面白く思いました。

